

El próximo 2 de junio, millones de mexicanos votarán por primera vez.



Foto: Pável Jurado

TIENEN ENTRE 18 Y 21 AÑOS

IRÁN POR PRIMERA VEZ A LAS URNAS 6.6 MILLONES



LOS JÓVENES de 19 años suman casi 2.1 millones y los de veinte años casi 2.2 millones, de acuerdo con datos del INE

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

Alrededor de 6.6 millones de jóvenes entre 18 y 21 años votarán por primera vez en México, de los cuales 1.4 millones apenas cumplieron o cumplirán 18 años en las próximas semanas, y sacaron su credencial para votar.

Ocho entidades federativas agrupan al 50% de los 6.6 millones de primovotantes y se trata de mayor a menor, de Estado de México, Jalisco, Ciudad de México, Veracruz, Puebla, Guanajuato, Chiapas y Nuevo León.

De acuerdo con las cifras del padrón definitivo y la Lista Nominal de electores que aprobó el INE el pasado 30 de abril, los jóvenes de 19 años suman casi 2.1 millones y los de veinte años casi 2.2 millones.

Los de 21 años, casi 914 mil votantes.

50

POR CIENTO

de los primovotantes están concentrados en ocho estados, de acuerdo con datos del INE.

200

MIL

jóvenes están en el Estado de México.

La mayoría de los que recién cumplieron o cumplirán 18 años están en Estado de México (200 mil), Ciudad de México (101 mil) y Jalisco (99 mil)

En 2021 parte de los jóvenes de 21 años, no pudieron votar por haber cumplido los 18 años después de la jornada electoral, por lo que será la primera vez que acudan a las urnas, aunque cuentan con su credencial desde años atrás.

En cuanto a los 6.6 millones de jóvenes de entre 18 y 21 años, el Estado de México cuenta con 938 mil 515 hombres y mujeres, en segundo lugar, Jalisco con 453 mil 721 y en tercero, la Ciudad de México con 441 mil 721.

Veracruz tiene 386 mil 946 jóvenes de estas edades, Puebla 369 mil 261 y Guanajuato 341 mil 475.

El Estado de Chiapas cuenta con 308 mil 475 y Nuevo León con 295 mil 389.

Si a este grupo de edad, se suman los restantes jóvenes de 24 a 29 años, se convierten en el grupo de edad más importante del listado nominal con 26 millones de personas.

El 4 de marzo pasado, **Excelsior** publicó que según un estudio que realizó el INE para su estrategia de educación cívica, el mayor número de abstencionistas está entre los jóvenes de 20 a 29 años, principalmente hombres que viven en zonas urbanas de las entidades del norte del país con escolaridad de nivel medio y medio superior.

Este mexicano tiene poca confianza en que el voto es libre y secreto y considera que los gobiernos y partidos utilizan recursos públicos para ganar votos.

**20
24
DESTINO**